

## VELA TROFEO PRINCESA SOFÍA



El dúo herculino espera clasificarse para la prueba de la Copa del Mundo de Hyères

## GALERÍA DEPORTIVA

### DINERO POR DECRETO

ANTONIO LLAMAS



No habrá huelga en el fútbol español, al menos en las próximas dos semanas. Esa fue la conclusión a la que llegaron los representantes de los clubes en la reunión de la Liga de Fútbol Profesional (LFP) porque han decidido "confiar en la buena voluntad del Gobierno", antes de volver a debatir el asunto, a la espera de la inminente salida del nuevo Decreto.

**Tebas** ha declarado hace varios días que el retraso de esta aprobación "está haciendo perder millones de euros al fútbol español", exigiendo celeridad a los gobernantes en este asunto.

Todas las alarmas han saltado en nuestro fútbol debido a la espectacular venta de derechos del fútbol televisado de la Premier League y del equitativo reparto del dinero que genera esta competición.

Aquí, sorprendentemente, estamos a la espera de una decisión gubernamental que, a estas alturas, no sabemos claramente por dónde va a ir. La influencia de los equipos 'grandes', tremendamente beneficiados en el reparto actual, es el gran obstáculo.

Particularmente, en la actualidad se habla de la situación del Real Madrid, que tiene firmado un contrato con Mediapro por 140 millones de euros por temporada hasta la 2015-16. Si este Decreto se publicase ahora, el equipo blanco podría tener que renunciar a parte de esos ingresos, que suponen nada menos que un 15 % de sus ingresos totales.

Se estima que el resultado final obligará a Real Madrid y Barcelona a sufrir un recorte en sus ingresos de un 15 % del actual, aproximadamente, por lo que los 140 millones de ahora pasarían a alrededor de 125 por cabeza.

El pretendido reparto equilibrado va a dejar muchas y muy notables diferencias todavía porque, una vez asegurados los ingresos de los 'grandes', el resto de los equipos se repartirán el cincuenta por ciento del pastel a partes iguales mientras que el otro cincuenta por ciento se hará en función de conceptos como la clasificación liguera, audiencias de

televisión o clasificación histórica.

El objetivo de la LFP es llegar a los 1.000 millones de euros en el futuro contrato audiovisual y superar los 600 actuales.

Pero si los dos equipos citados se llevan ya de entrada un total de 250 millones, solamente queda la cantidad de 750 para los restantes repartos, y hay que contar con más gente que se beneficia de la 'mamandurria'.

Esos supuestos 750 millones se repartirían entre los restantes equipos de Primera División, a los que habría que unir las apetencias económicas de la Federación Española de Fútbol (entre el 1 y el 1,5 % de los ingresos) y la AFE (un 0,5 %), que ya se contemplarían en la nueva norma.

Por lo tanto, la cantidad que quedaría para los dieciocho clubes de Primera División sería notablemente inferior a la apariencia inicial, aproximadamente unos trescientos millones para reparto directo entre dieciocho clubes y otros trescientos para el reparto variable.

De esta forma, la medida gubernamental vendría a consagrarse 'por Decreto' la desigualdad actualmente existente pero de obligado cumplimiento no se sabe por cuántas temporadas futuras. O sea, mucho ruido y pocas nueces.

De cualquier forma habría que escuchar las voces definitivas de los equipos medios y pequeños en este nuevo reparto, aunque mucho nos tememos que el leve aumento que experimentarán sus ingresos será suficiente para callar las bocas, al menos durante un tiempo.

Y finalizamos con la final de la Copa del Rey: Barcelona-Athletic, en el campo del primero. En estos tiempos de la igualdad de oportunidades, de las decisiones ecuánimes, un partido decisivo lo juega uno en casa y el otro fuera.

Todo basado en la capacidad del campo. Pues, bien, si el mayor perjudicado no dice nada, no vamos a ser nosotros los que lo hagamos. Como diría el refrán, 'sarna con gusto no pica, aunque mortifique'.

# Toro y Sarasola, ante un reto de primer nivel

Las coruñesas ya entrenaron ayer en aguas baleares

## REDACCIÓN

A CORUÑA

El dúo coruñés de 470 femenino formado por la campeona olímpica de Match Race, Sofía Toro, y Laura Sarasola viajó ayer a Palma de Mallorca para participar en la cuadragésimo sexta edición del Trofeo Princesa Sofía, que se celebrará la semana que viene.

El equipo lleva entrenando desde el 10 de marzo en aguas mallorquinas, donde participó en la regata Arenal Training Camps Trophy, logrando sensaciones muy positivas, y siendo el segundo mejor tandem español, solo superado por las campeonas de España, Fátima Gallego y Marina Reyes.

El domingo 22 viajó a A Coruña para realizar una breve pausa en su concentración, con el objetivos atender diferentes compromisos y cargar las pilas para afrontar la competición en las mejores condiciones posibles.

Y en la mañana de ayer el equipo regresaba a Palma de Ma-

llorca, para realizar por la tarde el primero de los tres entrenamientos previstos antes de comenzar su participación en el Trofeo Princesa Sofía.

"En el deporte de élite es tan importante los períodos de descanso como los de entrenamiento. Tanto nosotras como nuestros entrenadores consideramos fundamental no empezar saturadas las competiciones, por eso optamos por hacer una breve pausa en nuestra preparación. Ahora tenemos cuatro días para preparar todos los detalles con los que afrontar la regata con las máximas garantías", declaraba Sofía Toro.

Mañana se incorporará a la expedición el entrenador del equipo, Jano Toro. "El trabajo de Jano es fundamental para el equipo, nos ayuda a estar encuadradas durante toda la competición. Además nos da información objetiva sobre los errores que cometemos en cada regata y nos aconseja la mejor manera de que no se vuelvan a repetir. Por

eso esperamos poder contar con él en el mayor número de compromisos posibles durante la temporada".

Esta competición es la más importante en lo que va de año para las jóvenes coruñesas, debido a que esta temporada el Trofeo Princesa Sofía será clasificatorio para una de las pruebas de la ISAF Sailing World Cup, que se disputará a finales de abril en Hyères (Francia). El principal objetivo del equipo será clasificarse para esa prueba.

Del mismo modo, Sofía Toro y Laura Sarasola intentarán acabar por encima del resto de parejas españolas. Además de Fátima Gallego y Marina Reyes, no faltarán Bárbara Cornudella y Sara López, Ángela Pumariega y Patricia Cantero, y Silvia Mas y Pau Barceló.

Equipos de Japón, Estados Unidos, Alemania, Brasil, Gran Bretaña, China, Holanda, Ucrania, Polonia y Finlandia, entre otros países, competirán en aguas de Palma. ■